

Illumination der Enz begeistert die „SommerrevENZ“-Gäste

Besonderes Schmankerl zum Jubiläum: Die Firma „ANTEvents“ installiert 40 steuerbare LED-Scheinwerfer am Ufer der stillen Enz.

VON ULRIKE STAHLFELD

MÜHLACKER. „Das Licht ist sehr schön!“ „Das ist mal was anderes!“ Einhelliges Lob für die Illumination entlang der stillen Enz hat es beim diesjährigen „SommerrevENZ“-Festival nicht nur, aber auch am Samstagabend, beim Auftritt von „Fools Garden“, gegeben, als angesichts des Andrangs auch die Plätze außerhalb des eigentlichen Festgeländes besonders willkommen waren. „Das ist eine schöne Atmosphäre, und hier hört man die Musik sehr gut“, schwärmten Luana und Kianna, die es sich wie viele andere an einer der Sitzgelegenheiten beim Radweg gemütlich gemacht hatten.

Die stimmungsvolle Beleuchtung hatten die Techniker von „ANTEvents“ zum Jubiläum „Zehn Jahre SommerrevENZ“ installiert. Drei Mitarbeiter waren laut Geschäftsführer Daniel Ritter einen Tag lang damit beschäftigt, mit Hilfe einer Arbeitsbühne Seile für Kabelwege zu spannen und 40 steuerbare LED-Scheinwerfer in den Bäumen entlang des Radwegs vom Gymnasium bis zur Enztalesporthalle aufzuhängen. Unzählige Handys wurden gezückt, um diese wohl einzigartige Stimmung in Bildern einzufangen. Laut Rolf Watzal vom Förderverein Enzgärten wird es die aufwendige Beleuchtung im nächsten Jahr vermutlich nicht mehr geben.



Einzigartige Atmosphäre: Die stille Enz beim „SommerrevENZ“-Gelände erstrahlt in verschiedenen Farben.

Foto: Fotomoment